

Personalie

**Berliner Niederlassung der Carl Duisberg Centren unter neuer
Leitung**

Berlin. Sven Haushalter (28) hält seit dem 1. Januar 2011 im Berliner Carl Duisberg Centrum die Fäden in der Hand. Zuvor hatte er bereits ein halbes Jahr die kommissarische Leitung der Sprachschule im Stadtbezirk Mitte. Zu seinen Aufgaben zählen der Ausbau des Firmenkundengeschäfts im Berliner Raum sowie die Erweiterung des internationalen Vertriebsnetzes.

Bereits seit Januar 2006 betreut Haushalter Firmenkunden aus dem Großraum Berlin sowie Sprachkursteilnehmer aus aller Welt. Unter anderem entwickelte er das Programm „Deutsch als Fremdsprache für Schulklassen und Universitätsgruppen“ aus Indien, Malaysia und dem europäischen Ausland. Seine Marketing- und Vertriebsaktivitäten führen den gebürtigen Berliner regelmäßig ins Ausland. So arbeitet er am Aufbau und an der Vertiefung von Kooperationen mit verschiedenen Universitäten in Russland wie etwa in Moskau, St. Petersburg, Kaliningrad. Vor seiner Tätigkeit bei den Carl Duisberg Centren war er mehrere Jahre für eine baden-württembergische Sprachschule tätig.

Information zu den Carl Duisberg Centren:

Die Carl Duisberg Centren sind ein führendes gemeinnütziges Dienstleistungsunternehmen auf dem Gebiet der internationalen Bildung und Qualifizierung. Mehreren tausend Menschen aus aller Welt vermitteln wir alljährlich Fremdsprachenkenntnisse und interkulturelle Kompetenz, Auslandserfahrung und internationales Fachwissen. Darüber hinaus managen sie grenzüberschreitende Bildungsprojekte für Wirtschaft und öffentliche Institutionen. Die 1962 gegründeten Carl Duisberg Centren haben ihren Hauptsitz in Köln und sind in Deutschland an sieben weiteren Standorten präsent. Eigene internationale Standorte sichern in Verbindung mit zahlreichen Kooperationspartnern in aller Welt die internationale Handlungsfähigkeit der Carl Duisberg Centren. Die Carl Duisberg Centrum Berlin wurde 1998 gegründet.